



**PROYECTO DE RESOLUCIÓN
RECONOCIMIENTO A LOS DOCENTES JUBILADOS DE
EL CHALTÉN**

VISTO:

En mérito a su fructífera labor docente por los años en servicio a la enseñanza de los estudiantes de nuestra localidad:

CONSIDERANDO:

Que sea valorable el desempeño profesional de los docentes por los resultados que lograron hacia los estudiantes, destacando sus prácticas pedagógicas, el trabajo en equipo y el compromiso a la formación educativa.

Que se destaque la trayectoria docente promoviendo el valor social de sus prácticas por la comunidad en general.

Que según su responsabilidad ética ha sido manifestada en su extensa trayectoria laboral.

POR ELLO:

**LA PRESIDENTA DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE
EL CHALTÉN**

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: Distinguir como docente jubilado/a, a todo aquel o aquella que prestó servicio en las instituciones educativas en nuestra localidad de El Chaltén.

ARTÍCULO 2º: Entréguese un diploma en el que se exprese el agradecimiento y reconocimiento por su desarrollo profesional en su labor efectuada en esta localidad, firmado por el Intendente Municipal y/o la Presidenta del Concejo Deliberante de El Chaltén.

ARTÍCULO 3º: Refrendará la presente la Secretaria Legislativa María Eugenia Corbalán.

ARTÍCULO 4º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo Municipal, al Gobierno provincial, a la Secretaria de Prensa y Protocolo, Publíquese en el Boletín Oficial y la prensa en general, Cumplido Archívese.





Dada en la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Deliberante en la 1ra Sesión Ordinaria del Quinto Periodo Legislativo del día 12 de marzo de 2020.

Concejal Compañy Ricardo Javier Bloque Frente de Todos: Afirmativo.

Concejal Durán, Jesica Natalia Bloque Frente de Todos: Ausente Con Justificación.

Concejal García Canto, Diego Bloque Frente de Todos: Afirmativo.

Concejal Marangelli, Antonella Bloque Encuentro Vecinal: Afirmativo.

Concejal Sánchez, Ricardo Bloque Encuentro Vecinal: Afirmativo.

María E. Corbalán
Secretaria Legislativa
HCD - EL CHALTÉN



Jesica N. Durán
Presidente
HCD - EL CHALTÉN

Resolución N°187/HCDCh/2020





PROYECTO DE RESOLUCIÓN

RECONOCIMIENTO A LOS DOCENTES JUBILADOS DE

EL CHALTEN

Fundamentación:

La docencia es una actividad que requiere una consagración de vida, que sólo se conoce estando en el ejercicio.

El hecho de dedicar toda una dilatada trayectoria vital a una profesión, cualquiera que sea, ya es algo digno de destacar, pero si además esta ocupación es la de maestro, la admiración y respeto se engrandece.

Sobre todo cuando nos referimos a nuestros docentes jubilados de El Chaltén, en donde ser educador no significa lo mismo que en un ciudad. Es justo reconocer que en sus comienzos, las instituciones educativas locales fueron unos de los pilares más relevantes para el desarrollo, no solo educativo, sino también como lugares de encuentros sociales y culturales. Docentes que constantemente se dedicaban a la planificación de actividades variadas para la comunidad y que lograron dejar su huella en la vida de sus alumnos.

De acuerdo a lo planteado consideramos oportuno ofrecerles un reconocimiento local que pretende ser una distinción, un testimonio de gratitud por su dedicación a la enseñanza.

